



UNIVERSIDAD DE SALAMANCA | PROGRAMACIÓN CULTURAL

Literatura y ciencia, ejes del otoño cultural en el campus abulense

‘CulturALcampus’ incluye un club de lectura, conferencias científicas, talleres de escritura, exposiciones y un taller de empleo, entre otras actividades programadas en la capital abulense

• Los actos del otoño cultural de la USAL comenzarán el próximo 23 de octubre y los escenarios principales serán las escuelas de Educación y Turismo y la Politécnica Superior.

J.C.H. / ÁVILA

El Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca ha programado para octubre y noviembre en el campus abulense *cultura-ALcampus*, un conjunto de iniciativas vinculadas a la creación y a la investigación. Dicho programa comenzará con un club de lectura, a cargo de Mayda Anias, escritora y editora de la abulense Caleandrín Ediciones. Anias ha publicado en 2011 *Tulipa*, una novela sobre la que girará el desarrollo de dicho club, que tendrá lugar el 23 y el 30 de octubre. Se desarrollará en la Sala de Juntas de la Escuela de Educación y Turismo de Ávila, desde las 17 horas. El club regresará los días 11 y 18 de diciembre, en esta ocasión de la mano del poeta navarro Francisco Javier Irazoki, quien a las cinco de la tarde, y en el mismo escenario reservado semanas atrás a Mayda Anias, someterá a reflexión y debate *Los hombres intermitentes*, su libro de «poemas en prosa» como ha sido definido por la crítica.

Además de la literatura, la ciencia será protagonista en este programa cultural del otoño universitario. *Ciencia para todos* es el título que agrupa dos conferencias en fechas distintas: la primera tendrá lugar el 6 de noviembre, a las 17 horas, en el salón de actos de la Escuela Politécnica Superior de Ávila, bajo el epígrafe *Océano, hielo y clima*, a cargo del profesor de la USAL y miembro del CSIC Jesús Sánchez Blázquez; la segunda está programada para el 27 de noviembre a la misma hora y en el mismo lugar que la anterior. En esta ocasión, el tema de la ponencia



La Escuela Politécnica, uno de los escenarios de los actos programados en el otoño cultural.

será *La iglesia del Monasterio de Santa María de Moreruela*, protagonizada por José Luis Campano Calvo, doctor y profesor de la Universidad de Salamanca. Además, el 13 de noviembre, la USAL ha incluido un apartado denominado *Ávila en el campus*, en el que Jesús Sánchez Blázquez ofrecerá *Otra visión de Ávila* (a las 17 horas en el salón de actos de la Escuela Técnica Superior).

El Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca, integrado en el Vicerrectorado de Estudiantes e inserción profesional, es un servicio de asistencia a la comunidad universitaria, responsable de la programación, gestión, producción y difusión de las actividades culturales, dentro del ámbito de la Universidad y su entorno, así como de la promoción externa de la creación cultural de los miembros de la comunidad universitaria.

Y ADEMÁS...

► **Taller de escritura.** Impartido por Raúl Vacas los días 21 y 28 de noviembre, y 12 y 19 de diciembre. De 18.00 a 20.00 h. En la Escuela de Educación y Turismo. Inscripción gratuita, abierta al público en general, teniendo preferencia los alumnos de la Universidad de Salamanca. Información e inscripciones: cenfo@usal.es.

► **Exposiciones.** Hay dos programadas: Primer Certamen de Fotografía Científica de la Universidad de Salamanca y Maquetas de la Escuela Politécnica Superior de Zamora Prácticas realizadas en el laboratorio de construcción por los alumnos de Construcción IV. Grado en Arquitectura Técni-

ca. Escuela Politécnica Superior de Zamora. 2012-13. Universidad de Salamanca. Las exposiciones podrán disfrutarse en el vestíbulo de la Escuela Politécnica Superior: del 15 de octubre al 15 de diciembre de 2013.

► **Otras actividades.** Fiestas de la Escuela Politécnica Superior, en noviembre; Festival de monólogos. En la Escuela Politécnica Superior, en diciembre; Taller de empleo. A lo largo del trimestre, en las dos escuelas y el Programa Mentor: cuyo objetivo es que los alumnos sirvan de guías y acompañamiento a alumnos de primer curso, así como a estudiantes de intercambio. Más información: delg.eueda@usal.es.